

## Comité de Dirección

A partir de este número se inicia una remodelación del Comité de Dirección. La ya larga trayectoria de nuestra Revista y el reto de una continuidad, aconsejan reforzar el equipo responsable de la edición y regular las relaciones Revista-Sociedad. Los Dres. J.M. San Román

y G. Zornoza, que constituyeron el primer comité que inició la publicación de la Revista, se reincorporan como Directores Asociados. Además, el Comité Editorial irá incorporando nuevos miembros para las tareas de redacción y evaluación que van en aumento.